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Lehrkraft an einer Privatschule werden: Warum
eigentlich nicht? 

Jan Große, Schulleiter des Bildungszentrums Hermann Hesse, wurde
von Frau Raudasch vom VDP (Verband Deutscher Privatschulen)
interwiewt. Der Artikel ist erschienen unter dem Titel "Lehrkraft an
einer Privatschule werden: Warum eigentlich nicht? (Fragt der VDP)".

Privatschule oder öffentliche Schule? Diese Frage stellt sich nicht nur für
Eltern und ihre Kinder. Auch (angehende) Lehrerinnen und Lehrer können
entscheiden, wo sie lieber arbeiten möchten. Doch der Weg in die
Privatschullandschaft ist noch immer die Ausnahme. Vorurteile und falsche
Vorstellungen halten viele davon ab, dort nach einer geeigneten Stelle zu
suchen. Schade – meint jedenfalls unsere Gastautorin, Lisa Radausch,
Referentin beim Verband Deutscher Privatschulen (VDP) Hessen. Denn die
Welt der Privatschulen zeige, dass der Lehrberuf genauso vielfältig sein könne
wie die Schullandschaft selbst. Weiterlesen....
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